

*Especialidad en*  
**PROYECTOS DE  
VEGETACIÓN URBANA**

**IBERO**  
LEÓN



El desarrollo de nuevas alternativas y gestiones para el cuidado del medio ambiente es una necesidad imperante para la sociedad moderna y consciente. En la Universidad Iberoamericana León nos interesa formar especialistas capaces de diseñar, gestionar y materializar proyectos innovadores en áreas verdes sostenibles dentro de zona urbana a distintas escalas, a través de la aplicación de conocimientos técnicos y éticos en el análisis, uso, manejo y mantenimiento de vegetación nativa, ornamental y consumible, de manera integradora con el contexto ambiental y social, los cuales brinden servicios ecosistémicos para los usuarios y el hábitat.

## ¿Por qué nos interesa la Especialidad en **PROYECTOS DE VEGETACIÓN URBANA?**

### **PERFIL DEL ASPIRANTE**

Si te interesa la Especialidad en Proyectos de Vegetación Urbana es deseable que cuentes con una licenciatura previa en Arquitectura, así como en Urbanismo, Diseño, o bien, en las Ingenierías Civil, Agrónoma, agrícola, o forestal.

Si cuentas con conocimientos en el desarrollo de proyectos arquitectónicos, espacios interiores-exteriores, así como en la elaboración de planos constructivos.

Si tienes fundamentos profesionales en el diseño y sus alcances en el ámbito verde y sustentable.

### **CAMPO LABORAL**

Al concluir el programa de Especialidad en Proyectos de Vegetación Urbana, podrás desempeñarte como profesional independiente en despachos de arquitectura y urbanismo, desarrolladoras inmobiliarias o en empresas dedicadas a la gestión ambiental de construcción.

Así mismo, podrás desarrollarte dentro de la institución gubernamental, educativa, enfocadas al diseño y mantenimiento del espacio público, de áreas verdes y vegetación urbana.

### **¿Por qué debo considerar la IBERO LEÓN?**

Porque nos interesa promover e impulsar la formación profesional en el campo de la cultura ambiental, así como la generación de profesionistas interesados en la innovación verde y sustentable.

Tenemos un fuerte y sólido compromiso de excelencia en cada una de nuestras aulas, augurando profesionistas con una visión ética y socialmente responsable con el medio ambiente.

Buscamos integrar la innovación arquitectónica con el cuidado y tratamiento de los espacios verdes, así como el manejo y preservación de la flora que los constituye.

### **AL EGRESAR**

Cuentas con una formación teórica y práctica en botánica y dasonomía urbana.

Identificas los elementos y procesos principales de la infraestructura verde.

Manejas técnicas y procesos en el uso de vegetación para el diseño, ejecución y mantenimiento de áreas verdes urbanas.

Evalúas los requerimientos técnicos y ambientales del sitio para el diseño y la construcción de proyectos de áreas verdes sostenibles.

Generas proyectos ejecutivos, presupuestación y planes de administración de áreas verdes en zona urbana.

Manejas y protege el arbolado existente en la construcción al implementar conocimientos técnicos responsables en tema ambiental, social y normativo.

Aplicas los procesos y requerimientos normativos para la gestión ambiental en tema de vegetación en zona urbana.



## **LA IBERO**

Somos una universidad con más de 75 años de experiencia en la educación superior en México, y con más de 40 años en la Región Bajío, con un modelo propio de inspiración cristiana y jesuita, y una tradición educativa de 500 años, heredada de San Ignacio de Loyola.

En el 2010 la Ibero León recibió la constancia que la acredita como "Institución de Excelencia Académica" lo que certifica que la Universidad cuenta con los estándares que nos permiten brindar una educación de calidad a nivel nacional e internacional. Mantener este distintivo ha sido nuestro compromiso.

Pertenece al Sistema Universitario Jesuita (SUJ), constituido por 8 universidades en México, a la Red de Universidades jesuitas en EE.UU. y Canadá (AJCU), a la Red de Universidades Confiadas a la Compañía de Jesús en América Latina (AUSJAL).

Somos parte de la red universitaria más grande del mundo, con más de 200 universidades jesuitas en los cinco continentes.

## **CÓMO PENSAMOS**

Formamos en un ambiente de libertad y diálogo, con la excelencia académica como compromiso; en comunicación constante con la sociedad; la preferencia de servir a las y los menos favorecidos, y preocupación por la justicia social.

Nuestra autoexigencia, constante innovación y medición de la calidad son los elementos que nos dan el valor de la excelencia y el prestigio que nos sigue dando frutos.

**Hoy más que nunca, necesitamos hombres y mujeres creativos, críticos, libres y solidarios, capaces para los demás.**

## **PLAN DE ESTUDIOS:**

El programa tiene una duración de dos años, con sesiones semanales en viernes y sábado. Las asignaturas que integran el plan de estudios son:

### **PRIMER SEMESTRE**

- Diseño de Áreas Verdes con Servicios Ecosistémicos
- Gestión Participativa de Áreas Verdes
- Infraestructura Verde
- Principios de Ecosistemas

### **SEGUNDO SEMESTRE**

- Arboricultura Urbana
- Diseño de Áreas Verdes Productivas
- Mantenimiento de Áreas Verdes
- Proyectos Ejecutivos de Áreas Verdes

### **VERANO I**

- Taller de Proyecto Terminal

# LÍDERES QUE TRANSFORMAN AL MUNDO

[WWW.IBEROLEON.MX](http://WWW.IBEROLEON.MX)

[PROMOCION.POSGRADOS@IBEROLEON.EDU.MX](mailto:PROMOCION.POSGRADOS@IBEROLEON.EDU.MX)

TEL: (477) 7100 600 EXT. 1104/2009

BLVD. JORGE VÉRTIZ CAMPERO 1640 COL. CAÑADA  
DE ALFARO CP 37238 LEÓN, GUANAJUATO